



香川県教育委員会教育長
淀谷 圭三郎

新学期を迎えるにあたって

桜の花咲く季節、在校生の皆さん、4月にご入学される新1年生の皆さん、保護者の皆さん、4月の学校生活のスタートに向け準備を進め、新しい友だちや先生に出会う喜びや期待に胸をふくらませていることでしょう。

子どもたちには、現代社会の様々な変化を前向きに受け止め、香川で育ったことを人生のゆるぎない礎として、夢と志を持って学び、歩み続ける人に育ってほしいと願っています。

令和6年度も教育施策の推進に一層努めてまいりますので、子どもたちが心身ともに健やかに育ち、持続的な幸せや豊かさの実現ができるよう、家庭や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

令和6年度 香川県教育委員会の取組み

【基本理念】郷土を愛し 夢と志を持って 自ら学び歩み続ける人づくり

香川県教育委員会では、香川県教育基本計画に掲げる学力・心・体の育成など7つの重点項目のうち、体制整備と実践を急ぐ事項を最優先に取り組んでいきます。

取組内容については
[県教育委員会ホームページの「教育施策の概要」](#)をご覧ください。

主な取組み

- 1.学力の育成・不登校への対応
- 2.教員を支える体制の強化・充実
- 3.県立高校の在り方検討と魅力化の取組み
- 4.文化活動・文化財保存活用の充実
- 5.県立アリーナ整備推進と開設に向けた対応



新教育委員を紹介します！

鳥取美穂委員
元県立学校長



どんな子ども時代でしたか？

小学校時代は「転校生」。親の転勤で三つの小学校を転々としました。中学校では「真面目」に過ごし、高校時代はやや「斜め」。先生に何を考えているのかわからないと言われました。

パワーの源は何ですか？

源は二つ。25年前、大病の時に多くの人に助けてもらいました。その時の「感謝」の想いです。もう一つは、40年間学校現場で「生徒達」から爆パワーやをもらいました。今もそれをエネルギーとして使わせてもらっています。

趣味は何ですか？

美術展・映画・演劇・音楽会などによく出かけています。美しいもの、ヘンなもの、面白いものが大好きです。虫は苦手ですが、自然の中での農作業も楽しんでいます。

保護者の皆さんに一言をお願いします。

世界情勢も教育を取り巻く状況も複雑化している今、過去の常識や価値観にとらわれない視点が必要だと感じています。子どもの今と未来を守るために、保護者の皆様のご意見をお待ちしています。

教育委員としての抱負をお願いします。

微力ではありますが、「教育は自信を育み、自信は希望を育み、そして希望は平和を育む」という孔子のことばを励みとしてがんばります。

持田めぐみ委員
香川大学経済学部教授
保護者委員



どんな子ども時代でしたか？

校区内に公園がたくさんあったので、日替わりで色々な公園にみんなで集まって遊んでいました。公園ごとに遊具やアスレチックなども違い、様々な遊びができるで楽しかったです。

パワーの源は何ですか？

恩師に「論文を書く時は、エイヤ！と切り替えて挑むんだよ」と言われて以来、何かやらないといけない時は、その言葉を思い出しながら始めています。かなり子どもっぽいですが、意外にやる気とパワーも湧いてきます。

趣味は何ですか？

キャラ弁作りで、遠足のお弁当が小学校便覧に掲載されたのがひそかな自慢です。あと瀬戸内国際芸術祭が大好きなので、シーズン中は毎週末フェリーで通っています。

保護者の皆さんに一言をお願いします。

子ども達を取り巻く環境や社会情勢が大きく変わっていく中、昔から続く香川の美しい自然環境の中で子育てできることは大幸せなことだと感じています。瀬戸内海のように穏やかな気持ちで日々過ごせると良いですね。

教育委員としての抱負をお願いします。

昔から教育分野に関心を持っていましたので、今回の拝命を大変光栄に思っています。微力ではありますが、これまで学んできたことを活かし、香川県の教育行政に少しでも貢献できますよう精一杯努力して参る所存です。